



**Mario Andrade Cervantes** En los últimos cuatro años, la Universidad Autónoma de Aguascalientes ha cobrado mayor relevancia a nivel nacional como una institución innovadora, creativa y emprendedora, gracias al incremento que hemos alcanzado en el número de alumnos y de programas académicos, al crecimiento que hemos logrado en infraestructura física, así como al fortalecimiento de la calidad educativa que distingue a nuestra institución, y que se sostiene en la dedicación que hemos mantenido autoridades, e investigadores y docentes universitarios, quienes se apoyan en el uso de las herramientas digitales más modernas para favorecer el proceso de enseñanza aprendizaje que viven nuestros estudiantes. Este importante desempeño nos permite continuar trabajando para enriquecer nuestra labor científica y de divulgación de las artes y la cultura. Además, estamos estrechando aún más nuestros lazos de vinculación con la sociedad y con instituciones de reconocido prestigio a nivel nacional e internacional para fortalecer a nuestra universidad frente a los cambios constantes, y a los grandes retos que nos presentan el mundo moderno y la globalización. Alcanzar todos estos objetivos sólo ha sido posible porque nuestra Casa de Estudios cuenta con el respaldo de una comunidad que sabe trabajar en equipo, con responsabilidad, y en unidad con los propósitos institucionales, los cuales se sustentan en el Plan de Desarrollo de la UAA, mismo que este año se renovará para marcar el rumbo de nuestra institución hacia el año 2024. Así como es necesario reconocer el gran trabajo en equipo que realizamos los universitarios, también es indispensable señalar que los resultados de ese trabajo colectivo se impulsan en las acciones individuales, y en las aportaciones que cada uno de nosotros realiza en beneficio de toda la comunidad universitaria. Por ello, a principios de esta semana me reuní con los 10 decanos y con los secretarios de los centros académicos; con los 7 directores generales de la UAA, y con más de 100 jefes de los departamentos académicos y administrativos de la institución para felicitarlos por la trascendental labor que realizan, pues en nuestras manos tenemos la gran encomienda de dirigir las labores diarias de nuestra universidad. Durante esta reunión invité a mis compañeros a cerrar filas para alcanzar los objetivos institucionales, y concretar todos los proyectos que nos hemos propuesto para el semestre agosto - diciembre 2015. Nuestra meta es continuar avanzando por el camino de la mejora continua, un concepto que ha impregnado nuestra filosofía, pues nos ha ayudado a descubrir las áreas de oportunidad que tenemos para lograr cada vez mejores resultados académicos. Toda esta labor encuentra en los estudiantes el principio y el final de nuestra misión, pues su formación académica es el motivo por el que autoridades universitarias, investigadores, docentes y administrativos trabajamos de manera puntual y constante, pues nuestro principal propósito es continuar aportando decididamente al desarrollo económico y social de nuestro estado, y edificando una institución que avance cada vez con mayor certeza hacia el futuro.